



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 107 m² |
| Référence | 82643724 |
| Prix | 528 940 € |

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Ne ratez pas cette opportunité exceptionnelle d'acquérir un magnifique appartement T3 en dernier étage . Bénéficiant d'une exposition idéale, cet appartement vous offre un ensoleillement optimal tout au long de la journée dont vous pourrez profiter de sa belle terrasse.La résidence bénéficie d'une situation privilégiée, idéalement située entre le centre-ville, les plages et les commerces essentiels. Nichée sur les hauteurs de la ville, cette résidence a été conçue pour offrir une parfaite harmonie entre la proximité de la nature et celle de la vie urbaine, tout en préservant les avantages de ...

Discover this exceptional opportunity to acquire a magnificent T3 apartment. With its ideal exposure, this apartment offers optimal sunshine all day long, and you'll be able to take advantage of its beautiful terrace. The residence enjoys a privileged location, ideally situated between the town center, the beaches and essential shops. Nestled in the heights of the city, this residence has been designed to offer a perfect harmony between the proximity of nature and urban life, while preserving the advantages of its location that make it a true haven of greenery. This small-scale residence ...

ERIC LABOURÉ IMMOBILIER

160 rue d'antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

